Le Domaine de Fabrégas tient son exploitant

Chargé par le Conservatoire du littoral de gérer le Domaine de Fabrégas, la commune était à la recherche d'un exploitant agricole afin de remettre en culture les friches (3,4 ha). Au terme d'un appel à projets, la candidature de Bruno Oberti a été retenue.

L'objectif est de mettre en place sur le site du maraîchage biologique, un rucher pédagogique, ainsi qu'un verger communal.

Par ailleurs, la Villa a sollicité des aides financières auprès de la Région et du Département pour le fonctionnement du Domaine, estimé à 177000 euros pour 2014.